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□ 会報雑誌委員長 原 田 友 義 副委員長 野 島 征

委 員 石 井 源 一 郎 宮 崎 茂 夫

点 鐘

来客紹介

斉 唱

（清水 高彦 会長） 会務報告

幹事報告

○ 例会変更

江戸川、臨海、ベイ、臨海東、各ロータリークラブより

年間変更の案内を頂いています。

メーキャップへお出掛けの方は事務局へお問い合わせ

下さい。

○「ロータリーの友」英語版の予約受付

年間（№61、62 各1冊） 1口 1,050円

〆切り 9月30日

○ 東大和ＲＣより事業計画書を頂きました。

（藤野 豊 幹事）

（清水 高彦 会長）

○ 社会福祉協議会 機関紙「こもれび」を頂きました。

○ ロータリージャパンウェブ委員会よりリーフレットが届

いています。

○ 2004～05年度 地区大会の案内が届いています。各自メー

ルボックスにパンフレットが入っています。

出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 21名 72.73％ 修 正 な し

（田代 純則 出席委員）

８月は会員増強および拡大月間です。

奉仕の理想

（比留間 一康 会員）

○ 卓話講師

武蔵村山市 都市整備部長 栗原 和夫 様
武蔵村山市 区画整理担当部長 安藤 季之 様

○ 事前メーキャップ

波多野 稔 会員、石井 賢司 会員、見延 壽昭 会員

→東大和ＲＣ
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１. 日産村山工場跡地での地区計画

東京都、武蔵村山市、立川市、日産自動車㈱、宗教法人 真如苑により構成さ
れる日産武蔵村山工場跡地利用協議会（五者協議会）において、利用計画を
検討してきました。五者協議会において、下記のような「まちづくり方針」
をとりまとめました。

1. 跡地利用のビジョン

① 狭山丘陵から多摩川に至る自然の系を活かした環境の街の実現
② 賑わいと活気にあふれる都市空間の形成
③ アメニティのある質の高い生活空間の形成

2. 土地利用の考え方

地区内を大きく７つのゾーンに区分し、それぞれ以下のとおり土地利
用を図る。

① Ａ～Ｄゾーン（日産自動車等所有地）
Ａゾーン：商業施設
Ｂゾーン：商業施設（日産カレスト<新車・中古車展示販売施設>）
Ｃゾーン：公益施設（病院）
Ｄゾーン：住居系・その他施設

② Ｅ～Ｇゾーン：（真如苑所有地)
Ｅゾーン：緑豊かな文化・スポーツ施設等
Ｆゾーン：林苑、寺院及び付属建築物
Ｇゾーン：緑豊かな文化・スポーツ施設等

委員会報告

○ ゲートボール大会について（荻野 武久 社会奉仕委員長）
ゲートボール大会を10月2日(土)に開催します。
（予備日 3日(日)）
ゲートボールの練習を8月4日(水)、9月1日(水)、9月15日
(水)に例会終了後、行います。

○ ゴルフ会より（野島 征 会員）
本年度は、会長 小野寺一昭会員、幹事・会計が田中伸
彦会員、野島征会員と決まりました。9月10日（金）に
国際ロータリー創立100周年記念多摩分区親睦ゴルフ大
会を青梅ゴルフクラブで行います。

卓 話 武 蔵 村 山 市 に お け る 街 づ く り

武蔵村山市都市整備部長 栗原 和夫 様
武蔵村山市区画整理担当部長 安藤 季之 様

２. 都市核地区土地区画整理事業の見直し

○ 事業見直しの背景

・日産跡地開発が具体化しつつあり、これに対応する必要がある。
・地価下落により補助金、保留地補助金が減少する。
・当初計画の減歩率を引下げ、地権者の負担を軽減する必要がある。

○ 事業見直しの視点
・道路、公園等の公共施設をスリム化する。
・日産跡地に大規模な商業施設等の計画があり、跡地開発との連携を考える。
・減歩負担を軽減する。

３. 多摩都市モノレール市内延伸の状況

新青梅街道を拡幅再整備する、都市計画決定にむけて、今、都庁と作業を進め
ています。拡幅はモノレールの延伸を意味するものではありませんが、将来、
モノレールの延伸計画が決定したときに、より早い延伸が可能になると考え
ています。モノレールについては、状況が厳しいところがありますが、延伸
に取り組んでいきます。

原田福夫名誉会員⇒ クラブの発展をお祈りいたします。

◆ 今 回 計 １0．０００円 累 計 １５９，０００円

ニコニコＢＯＸ （峯岸 一郎 親睦委員）

都市整備部長 栗原 和夫 様

区画整理担当部長 安藤 季之 様


